

**** DER VORSTAND STELLT SICH VOR****

Peter Ursprung, Kassier



Ich bin im August 2012 dem SAC beigetreten, aufgenommen wurde ich im seit langer Zeit geschlossenen St. Josef in Gänsbrunnen. Erste Anlaufstelle war Andy Oppliger am Telefon, im St. Josef fühlte ich mich dann schon sehr willkommen. Weitere Monatsversammlungen, Teilnahme an ersten Touren und schon war ich mittendrin im Vereinsleben. 2012 war ich noch voll im Berufsleben, bis zur Pensionierung im Frühjahr 2019 war ich insgesamt 48 Jahre als Banker unterwegs. 2015 und 2016 konnte ich die Ausbildungen zum Tourenleiter Berg- und Alpinwandern abschliessen.

Nebst den Tourenleitertätigkeiten bin ich seit 2017 als Kassier unserer Sektion tätig. Die Erfahrungen in der Finanzbranche erleichtern mir diese Aufgaben sicher. Im ersten Jahr der Pensionierung durfte ich eine Saison auf unserer Mutthornhütte verbringen, dies war ein einmaliges Erlebnis und ein super Übergang in den nicht minder hektischen Lebensabschnitt eines Pensionisten.

Aufgewachsen bin ich in Niedererlinsbach SO mit starker Beziehung zur Stadt Aarau, dies hört man immer noch etwas. Seit 1983 wohne ich gemeinsam mit Franziska in Derendingen. Wenn ich nicht gerade unterwegs bin, habe ich jede Menge Arbeit mit unserem Haus mit viel Umschwung.

Mir ist es ein grosses Anliegen, die Grenze zwischen Sektion und Senioren fliegend zu gestalten. Es gibt nichts Schöneres, wenn auf einer Tour verschiedene Generationen teilnehmen.